


ホラー映画

　日本ホラー映画の旗手と呼ばれている監督は、記者の質問に上機嫌に答えていた。

「日本のホラーはハリウッドに進出するなど、目覚しい成果をあげていますね」

「ははは。日本映画も復活の兆しを見せておるのだ」

「期待作が目白押しですが、続々と公開されることの懸念も一部にありますが」

「何を心配する必要があるのかね」

　映画監督は自信満々に言った。

「ホラーだからゾクゾクするのは当たり前だ」


